

Suite à l'assemblée générale de notre association « **LES ÉTHIOPIQUES 65** », du vendredi 31 mai 2019, à la salle de fêtes des Coteaux de Gascogne, notre aimable partenaire depuis que l'association existe.

8 nouveaux membres viennent de nous rejoindre, nous leur souhaitons la bienvenue.
Tous les membres présents ont renouvelé leur cotisation annuelle.

L'assemblée a passé un moment inoubliable fraternel, en présence de nos amis Palois, + 2 membres de la **DIASPORA** de l'Association des Descendants de Diogoye Basile SENGHOR (ADBS), une qui venait du Sénégal et de Nantes + une amie de la famille ...

L'ordre du jour a été respecté dans l'ensemble, présentation par Madame la Présidente, l'Expert comptable et le Trésorier Adjoint) avec l'approbation des rapports (moral et financier) sans oublier le Budget prévisionnel 2019 avec son plan d'actions...

En 2018, la concrétisation de la pose des panneaux solaires à la Nouvelle Maternité de Djilor-Djidiack et la Case Santé de Fimela par notre Partenaire La Fondation EDF, (Projet Tuteuré avec l'École Nationale d'Ingénieur de Tarbes)...

En projet tuteuré 2018-2019, l'association a suivi des élèves de ST2S au Lycée Marie Curie de Tarbes et participé à une action citoyenne au Collège de Sarsan avec l'Association Piment Créole..., trouver un stage à un étudiant et reçu une demande de stage dans l'association, difficile à honorer, car nous sommes presque tous en activités ...

Actuellement, **notre priorité**, c'est d'acheminer tous les petits et grands matériels médicaux, offerts par nos Partenaires : Pharmacie Humanitaire Internationale 65-PHI 65, l'Hôpital de Tarbes et des Anonymes. (du beau matériel en bon état)...

65 m3 à convoyer au Sénégal, avec le soutien de notre Partenaire Aviation Sans Frontières qui prend en charge la moitié du coût de revient Toulouse-Sénégal.

Néanmoins, un petit groupe culturel, de Jazz, sous la houlette de Annie et Paul, se propose pour organiser un concert, pour notre association, à la prochaine rentrée de septembre (une commission de 4 personnes va s'occuper de l'organisation et communication dans l'association). MERCI à EUX... Si vous êtes disponibles, vous venez vous joindre à ce groupe...

D'autres actions à mener nous attendent (actions solidaires sur le terrain, jumelage, animations et autres)...

Nous sommes une association universelle d'intérêt général dont l'objectif est de soutenir nos semblables dans une démarche socio-culturelle, sportive, de développement économique, durable et d'éducation et de santé...

Toute ma gratitude, pour l'énorme investissement de PHI 65, Aviation sans Frontières, des bénévoles de la Prévention Maif, Les professionnels de l'Hôpital de Tarbes, la Mairie de Tarbes, qui avait stocké des dons dans ces locaux, les membres actifs de l'association sans oublier les autres par leur présence et cotisation annuelle et tous nos Partenaires et Sympathisants..

ENCORE MERCI POUR VOTRE FIDÉLITÉ et SOUTIEN !

Notre Crédo : « SEUL ON VA VITE, ENSEMBLE ON VA PLUS LOIN »



UN CŒUR GROS COMME CELUI-LÁ !